

NOTA DEL DIRECTOR

Inclusión de ARCHIVOS DE BRONCONEUMOLOGÍA en el Science Citation Index

Miguel Perpiñá Tordera

Director de ARCHIVOS DE BRONCONEUMOLOGÍA

Alguien dijo alguna vez que el hombre se dedica a desear en voz alta aquello que jamás se esfuerza en alcanzar. Yo no comparto esa forma de pensar y un buen ejemplo de que las cosas no son así es nuestra muy reciente incorporación al Science Citation Index Expanded, ISI Alerting Services y Current Contents/Clinical Medicine. Desde hace tiempo los neumólogos y cirujanos torácicos de la SEPAR y ALAT hemos expresado el deseo (y la necesidad) de introducir ARCHIVOS DE BRONCONEUMOLOGÍA en los repertorios internacionales de mayor prestigio. Y lo hemos hecho en voz alta porque, además, estamos convencidos de un hecho fundamental: haber realizado razonablemente bien “los deberes”. El empeño y el esfuerzo no son nuevos puesto que la labor se ha venido desarrollando desde hace tiempo, incluso durante momentos en que investigar era todavía mucho más difícil que hoy. No hay duda de que, a partir de ahora, ARCHIVOS DE BRONCONEUMOLOGÍA va a experimentar cambios sustanciales, aunque deberá seguir teniendo como base el trabajo, la excelencia, la competitividad y también, por qué no, la generosidad en el esfuerzo. Lo que en ningún momento debemos olvidar es que el hoy y el ahora de ARCHIVOS DE BRONCONEUMOLOGÍA no son la meta. El hoy y el ahora de nuestra revista constituyen el principio de una empresa más di-

fícil: mejorar y superarnos. Esa es una misión que nos interesa y compete a todos.

La lista de agradecimientos es enorme y debo iniciarla con mi reconocimiento al Dr. Sobradillo, actual presidente de SEPAR, quien me propuso hace un año el honor de dirigir la revista. Igualmente tengo que mencionar a los cuatro directores anteriores de ARCHIVOS DE BRONCONEUMOLOGÍA (Dr. Guallar Segarra, Dr. Coll Colomé, Dr. Manresa Presas y Dr. Ruiz Manzano) y a sus respectivos Comités de Redacción. Ellos iniciaron el camino y pusieron los cimientos más sólidos.

He tenido la inmensa fortuna de contar con la estima, el consejo y el apoyo de los Dres. José Luis Álvarez-Sala, Pere Casan, Rodrigo Moreno y Toni Xaubet. Tampoco puedo olvidar aquí la enorme ayuda que los Dres. Francisco García Río y Alvar Agustí García-Navarro han prestado para conseguir la inclusión de ARCHIVOS DE BRONCONEUMOLOGÍA en los repertorios ya citados ni, por supuesto, el interés y colaboración aportados por Ediciones DOYMA a través de su Presidente, Dr. Josep Lluís Segú y su Editor Jefe, D. Joan Juan Loshuertos. Pero, sobre todo, mi agradecimiento más grande a todos los compañeros y colegas que a lo largo de tantos años han remitido y confiado sus artículos y aportaciones científicas a la revista.

Sigamos trabajando.